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Die Strahlung in der Welt nimmt zu 

Meine Kinder, die andere Seite weiß sich kaum noch zu helfen, als die Strahlungen der Masten 

hochzudrehen. Einige von euch haben es schon gespürt und gleich Kopfschmerzen bekommen. Ich 

wurde von euch im innigen Gebet gefragt, ob es hilft, Alufolie – mehrfach gefaltet, auf die Stellen zu 

legen, wo der Kopf besonders schmerzt. Es ist eine Möglichkeit, doch sie wirkt nicht bei jedem 

Menschen. Meidet Strahlung wo ihr könnt und benutzt eure mobilen Alleskönner bitte nicht rund um 

die Uhr. Diesen gutgemeinten Rat gebe Ich euch, Meine Kinder. Alles wird gut! Amen. 


